

Desaceleración afecta cartera de préstamos

ERIKA URBINA

La Reforma Fiscal y la desaceleración económica afectaron la cartera de préstamos de consumo de los bancos de México más de lo previsto, debido al menor ingreso disponible en los hogares, estimó la calificadora de riesgo Fitch Ratings al vaticinar que en 2015, los integrantes del sector deberán enfrentar retos de índole estructural para lograr una mayor penetración en la intermediación financiera.

Para Alejandro García, coordinador de México y Argentina de la instancia, pronosticó que en 2015 el crecimiento crediticio continuaría en ocho por ciento o 1.1 unidades porcentuales del Producto Interno Bruto (PIB).

“El crecimiento crediticio limitado sigue restringiendo el desempeño y las perspectivas generales de los bancos mexicanos. En 2014, los préstamos al sector privado se descaloraron a un sólo dígito desde la crisis de 2009”, comentó.

Al recordar que la penetración del sistema financiero aún

“El crecimiento crediticio limitado sigue restringiendo el desempeño y las perspectivas generales de los bancos mexicanos.”

Alejandro García

Coordinador de Fitch Ratings de México y Argentina

es inferior a 30 por ciento, indicó que la agencia prevé que la calidad de préstamos del sistema mexicano continuará presionada durante el año en curso, en especial si la recuperación esperada de la economía se atrasa y/o revisa a la baja.

Para Fitch existiría una estabilización gradual en los indicadores de calidad crediticia en este año, sin embargo, esto dependerá de un mejor entorno económico y la ausencia de eventos no sistémicos negativos.

El crecimiento crediticio seguiría bien balanceado entre los diferentes sectores.